

Paroisse Saint-Eugène / Chapellenie Cœur-Immaculé-de-Marie



1009, chemin St Mary's, / 2321, chemin St Mary's,
Courriel - **Saint-Eugène** : psteugene@shaw.ca
Courrier postal : a/s 1007, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5



Heures de bureau : de 10h à midi et de 13h à 15h du mardi au vendredi (fermé le lundi)
Téléphone : 204-257-0869 Télécopieur : 204-255-4004
Site web et Facebook : www.paroissesteugene.ca www.facebook.com/paroisse.steugene

Le 26 mai 2024 - La Sainte Trinité– B – Vol. 88 N° 20

PÈRE, FILS ET ESPRIT

Qui donc est Dieu ? Il sera toujours le Tout Autre, celui que nous n'arriverons jamais à connaître par notre propre raison. Heureusement, il s'est révélé à nous peu à peu. Par le baptême, nous sommes plongés dans le mystère de la vie de celui qui est Père, Fils et Esprit.

« Certains eurent des doutes. »

Par cette constatation surprenante, l'évangéliste Matthieu nous propose d'aborder le mystère par excellence, celui de la Sainte Trinité, comme si nous étions invités à surmonter nos interrogations. Le doute n'est pas l'opposé de la foi. Bien au contraire, c'est parce qu'ils eurent à affronter le doute, en eux-mêmes d'abord, mais aussi dans le peuple des croyants, que nos ancêtres dans la foi ont réussi à exprimer ce que leur cœur avait intuitivement saisi. On ne trouve nulle part dans la Bible le mot « trinité ». Les prophètes de l'Ancien Testament ont d'ailleurs souvent rappelé que Dieu est unique. Il a fallu trois siècles après la mort et la résurrection du Christ pour que la théologie de la Trinité trouve sa pleine expression dans le Symbole de Nicée-Constantinople. Cependant, dès les débuts de l'aventure chrétienne, on trouve la première formule exprimant le mystère de la Trinité, dans la bouche de Jésus lui-même: « Baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. » La Trinité est bien au cœur de la Révélation. Elle exprime l'essentiel de la vie intime de Dieu. Celui-ci n'est pas solitaire, mais communion d'amour entre trois personnes.

Dieu s'est révélé

En approchant du mystère de Dieu, nous effleurons notre propre mystère. Dans la première lecture, Moïse proclame: « D'un bout du monde à l'autre, est-il arrivé quelque chose d'aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil? » En effet, au cœur même de sa détresse, le peuple d'Israël a rencontré le visage de son Dieu. Un Dieu qui se révélait à lui « à travers

des épreuves, des signes, des prodiges et des combats ». Un Dieu qui n'était pas seulement là-haut dans le ciel, mais proche de lui aussi sur terre. Un Dieu dont il n'avait pourtant pas vu la face, mais qui deviendra visible en Jésus. Pour faire de nous ses enfants, pour nous faire entrer dans sa vie, il a envoyé son Fils en notre monde. Il est venu nous révéler que nous pouvons appeler Dieu « Abba », c'est-à-dire: « Père ». Parce qu'il était rempli du souffle de l'Esprit, le Christ a pu accomplir jusqu'au bout sa mission. Comme le dit saint Paul, laissons-nous donc «conduire par l'Esprit de Dieu ». Un Esprit d'audace et de paix qui nous rend capables de témoigner de la joie qui nous habite, du bonheur éternel qui nous est promis.

Notre Mission

Avant de partir, Jésus a confié une mission à ses disciples, que nous sommes appelés à continuer. Elle consiste, bien sûr, à annoncer la Bonne Nouvelle, mais aussi à devenir une communauté formée des personnes qui, par le baptême, veulent enraciner leurs liens mutuels dans leur appartenance à une même famille. Peut-être sommes-nous aussi tentés d'avoir des doutes en regardant autour de nous, dans nos communautés en perte de vitalité. Dieu nous aurait-il laissé tomber? Malgré la difficulté de la tâche et la pauvreté de nos moyens, rappelons-nous la promesse du Seigneur: «Moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.» Alors, si Dieu est avec nous, qui sera contre nous? Si la force du Seigneur nous habite, qu'avons-nous à craindre? Il nous a choisis pour participer à sa joie, pour entrer dans le mystère le plus intime et le plus profond de son être! Par Jésus, nous avons accès au Père; de lui, nous recevons l'Esprit, qui jaillit en source de vie éternelle.



L'énoncé de mission de notre paroisse :

Rayonner de l'Amour de Dieu le Père, de Jésus le Fils et de l'Esprit Saint.

**ÉQUIPE PAROISSIALE : Abbé Mudishi Kazadi, PasteurSTEugene@shaw.ca
Courriel de la paroisse : psteugene@shaw.ca
Adjointe administrative: Léonie Lafontaine**

LECTURES BIBLIQUES des 25 et 26 mai

1^{ère} lecture – Deutéronome 4, 32-34.39-40

Psaume— Ps 32(33), 4-5, 6.9, 18-19, 20.22

2^e lecture – Romains 8, 14-17

Évangile de Jésus Christ selon Matthieu 28, 16-20

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE POUR MAI :
Ordo 2024, p.169

Pour la formation des religieuses, des religieux et des séminaristes

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.

PRIEZ

PRIONS POUR NOS MALADES :

Guy Couture, Marie-Louise Deleau, Louise Dupont, Jeanne Fiola, Suzanne Fréchette, Pauline Hébert, Monique Jacques, Mariette Lachance, Denis Lalonde, Lauranne Masserey, Matthieu N., Claire R., et tous les autres que vous portez dans vos prières.

Si un membre de votre famille est malade et vous voulez l'ajouter à la liste, s'il vous plaît, communiquez avec la paroisse au 204-257-0869 ou par courriel : psteugene@shaw.ca.

L'abbé Marcel Toupin est décédé le mardi 21 mai à l'âge de 83 ans.

Son Excellence Mgr Albert LeGatt, archevêque de Saint-Boniface, désire exprimer ses sincères condoléances et offrir l'assurance de ses prières aux membres de la famille et aux amis de l'abbé Marcel ainsi qu'à ses confrères prêtres. Nous sommes tous invités à prier pour le repos de son âme ainsi que pour ses proches. Qu'il repose en paix.

Une veillée de prière aura lieu à la Cathédrale de St-Boniface le mardi 28 mai à 19 h 30.

Le mercredi 29 mai, auront lieu à la Cathédrale le visionnement à 9 h 15 et l'éloge à 10 h. Ceux-ci seront suivis immédiatement par la messe des funérailles présidée par Monseigneur Albert LeGatt.



Entraide



Le groupe d'Entraide est à la recherche de quelques items pour une famille de la paroisse. Si vous avez un four à micro-ondes, un divan (sofa) ou une bicyclette pour un jeune de 12 ans à donner, s'il vous plaît, contactez Richard au 204-899-3611. Merci!



Activités à venir

28 mai à 18h30—Pratique de chant—l'église

29 mai à 19h00—Source—Salle Joseph-Robert

30 mai à 18h30—Comité de liturgie—Salle Joseph-Robert

2 juin —Procession du Saint -Sacrement-St-Eugène après la messe de 10h

2 juin à 11h30—Café-Rencontre—Salle St-Eugène

LE DIMANCHE 2 JUIN

CÉLÉBRATION DU SAINT-SACREMENT DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST

SUIVIE DE LA PROCESSION

Venez célébrer et fraterniser avec nous, la communauté chrétienne de Saint-Eugène et de Cœur-Immaculé-de-Marie (CIM), lors de la Fête du Saint-Sacrement le **dimanche 2 juin**. La messe dominicale aura lieu à 10h à St-Eugène.



Après la messe, il y aura une **Procession du Saint-Sacrement** qui commencera dans le stationnement de l'Église St-Eugène et suivra un parcours d'une durée d'environ 20 à 25 minutes dans le voisinage. Au cours du trajet, il y aura des prières, chapelet, encensement et chants. Nous sommes tous invités à participer à la procession, si nous le pouvons. Le parcours terminera à l'Église et sera suivi d'un café-rencontre.

Apportez votre parapluie en cas de pluie.

CONFIRMATION



Cloé Balcaen, Gabrielle Bonneville, Clara Butterworth, Raya Filz, Matthew Gallagher, Jude-Théo Gosselin, Xavier Jeffrey, et Eric Trudeau se préparent pour leur confirmation, qui aura lieu le 12 juin. Nous vous demandons de les garder dans vos prières afin que l'Esprit Saint les guide et les protège.

LA MESSE EXPLIQUÉE PAR LE PAPE (25)

Bien que nous nous déplaçons en procession pour faire la communion, c'est en réalité **le Christ qui vient à notre rencontre pour nous assimiler à lui**. Il y a une rencontre avec Jésus ! Se nourrir de l'Eucharistie signifie **se laisser transformer** en ce que nous recevons. Saint Augustin nous aide à le comprendre, quand il raconte la lumière qu'il a reçue en entendant le Christ lui dire : « Je suis la nourriture des forts; grandis, et tu me mangeras. Mais tu ne me changeras pas en toi comme la nourriture de ta chair. C'est toi qui seras changé en moi » (Confessions). Chaque fois que nous faisons la communion, nous ressemblons davantage à Jésus, nous nous transformons davantage en Jésus. De même que le pain et le vin sont convertis en Corps et Sang du Seigneur, ceux qui les reçoivent avec foi sont transformés en Eucharistie vivante. Au prêtre qui te dit, en distribuant l'Eucharistie : « **Le Corps du Christ** », tu réponds : « **Amen** », c'est-à-dire que tu reconnais la grâce et l'engagement que comporte le fait de devenir le Corps du Christ. Car quand tu reçois l'Eucharistie, tu deviens le corps du Christ. Cela est beau ; cela est très beau. Alors qu'elle nous unit au Christ, en nous arrachant à nos égoïsmes, la communion nous ouvre et nous unit à tous ceux qui sont un avec Lui. Voilà le prodige de la communion : **nous devenons ce que nous recevons !** (Audience, 21 mars 2018)

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

le samedi 25 et le dimanche 26 mai — La Sainte Trinité — B

Samedi 25 mai—16h—Agnès Lussier —† — Offrandes des funérailles

Dimanche 26 mai—9h (CIM) - Marguerite Mulaire —† — Marie Mulaire

Dimanche 26 mai—11h—Aux intentions des paroissiens et paroissiennes de CIM et St-Eugène

Lundi 27mai— (Privé) - Jeannette Viallet-Girardin —† — Offrandes des funérailles

Mardi 28 mai—9h— Gérald Préjet —† — Offrandes des funérailles

Mercredi 29 mai—ACTIONMARGUERITE

Jeudi 30 mai—ACTIONMARGUERITE

Vendredi 31 mai—9h—Philippe Gaudet —† — Simone Gaudet

le samedi 2 et le dimanche 3 juin — Saint-Sacrement du corps et du sang du Christ — B

Samedi 1 juin—16h—Lorraine Schaubroeck—† — Gilbert et Cecilia Schaubroeck

Dimanche 2 juin—9h (CIM) - PAS DE MESSE

Dimanche 2 juin—10h—Agathe Marion —† — Roland et Gabrielle Marion

AVIS

Paroissien.ne.s de la Chapellenie Cœur Immaculé de Marie, le vote au scrutin (ballot vote) sur la fermeture de la chapellenie Cœur Immaculé de Marie aura lieu le **9 juin 2024, de 10h à 11h**, au 2321, chemin St Mary's.

Si vous ne pouvez pas vous y présenter et que vous voulez voter, s'il vous plaît, avertissez le bureau de la paroisse au 204-257-0869 ou psteugene@shaw.ca **avant le 7 juin 2024**.

Cette invitation s'adresse seulement aux personnes inscrites à la paroisse Cœur Immaculé de Marie et ayant droit de vote.

CAÉ de Cœur Immaculé de Marie



RAPPEL - MAISONNÉES DE FOI SESSION QUESTIONS-RÉPONSES

Le jeudi soir 30 mai, de 19 h à 20 h

Un 7 à 8 sur ZOOM pour répondre à vos questions ou entendre les témoignages de vos expériences... Bienvenue à tous!

